

« En avoir pour mes impôts » est une opération du Ministère des Comptes Publics visant à faire la transparence sur l'utilisation des impôts collectés ; et consulter les Français pour optimiser leur utilisation en fonction de leurs retours.

Faire la transparence :

Sur le site du ministère de l'Economie, des Finances et de la Souveraineté industrielle et numérique, une page explique aux citoyens comment sont utilisés leurs impôts.

Il permet de faire connaître ou de rappeler aux contribuables de manière concrète comment sont utilisés leurs impôts, y compris dans les domaines d'intervention de l'État et des autres administrations publiques auxquels ils n'auraient peut-être pas pensé, comme les routes, le cinéma, les transports...

LES IMPÔTS AU QUOTIDIEN

Cette rubrique propose à l'internaute de choisir parmi plusieurs thématiques (Education, Santé, Transports et mobilité, Sécurité et justice, Sport, culture et loisirs, ...) représentant le quotidien des Français. Pour chaque thématique, des informations concrètes sur le coût réel d'un service public ou sur des prestations, des aides financées par l'Etat sont proposées.

LES IMPÔTS PRES DE CHEZ MOI

Les Français pourront avoir accès, en ligne et dans leurs centres des impôts, espaces France Service, Préfecture, etc. aux projets et politiques publiques financés près de chez eux grâce à l'impôt. Cette valorisation locale de l'utilisation des impôts permettra de concrétiser son impact au plus près des territoires.

LES IMPÔTS À LA LOUPE

Une autre rubrique, intitulée « les impôts à la loupe » détaille de manière pédagogique et illustrée les différents prélèvements obligatoires et leur fonctionnement en répondant à des questions simples :

- Qui paie des impôts?
- Quand paie-t-on des impôts?
- Quels sont les différents prélèvements obligatoires ?
- Quels sont les grands domaines de dépenses de l'État (protection sociale, éducation, défense...)?

Pour accéder au site, rendez-vous sur economie.gouv.fr > Nos services en ligne > A quoi servent mes impôts.

Consultation « EnAvoirPourMesImpôts »

Cette grande consultation intitulée « En avoir pour mes impôts » se fera au plus proche des Français et sera accessible à tous. Chaque Français pourra ainsi exprimer sa vision de la manière dont les deniers publics doivent être dépensés, sur quelles priorités, pour quel service public, etc. La démarche est claire : permettre aux Français de s'exprimer et en tirer des conclusions pour les prochains budgets.

Cette opération sera lancée d'ici le mois de mai.

